
ATA 3ª Reunião do Grupo de Trabalho Técnico Intersetorial de Direitos Humanos 

Local: Centro Educacional Adamastor –  Cineclube
Data: 18/02/2020
Horário: 9h00 - 12h00
Participantes: Dra. Rute Ferreira (OAB – Guarulhos); Aline Pires (SDH); Rogério B. Sousa Reis
(SDH);  Vanessa  Fernandes  de  Souza  (Subsecretaria  Acessibilidade);  Paulo  Sanchez  Perez
(SASP); Ana Paula F. do  Nascimento Souza (S. Gestão); Dra. Fernanda de L. Rivaroli  (OAB –
Guarulhos); Dr. Fabiano Moreno  (OAB – Guarulhos); Dra. Nicole S. Chiquetti  (OAB – Guarulhos);
Dra. Marcella M.V. Alvares  (OAB – Guarulhos); 

Proposta de Pauta

• Alinhamento Técnico de Propostas - 2º Fórum Intermunicipal de Direitos Humanos; 

No  dia  18  de  fevereiro  de  2020  a  reunião  do  GTTIDH iniciou  com o  Sr.Rogério  resgatando

brevemente  o  objetivo  das  reuniões  e  demandas  abordadas  nas  duas  reuniões  anteriores,

considerando a presença de novos participantes. Pelo fato de ser um grupo pequeno, fez a leitura

do Eixo 4 - Educação em Direitos Humanos, por ter sido finalizado pela equipe da Secretaria de

Direitos Humanos, Divisão Técnica de Controle e Implantação de Políticas. Foi elucidado por Sr.

Rogério e Sra. Aline o quanto é minucioso o trabalho de alinhamento técnico das propostas e por

isso o material foi encaminhado por email, aos participantes das reuniões, para que pudessem

colaborar mesmo à distância. Compreende-se que todos os envolvidos têm diversas atividades

nos respectivos locais de trabalho e ponderando que a equipe de referência da SDH, Aline, David

e Rogério estão direcionados à finalização da PMDH, apresentamos a proposta de finalizar  o

documento,  para cumprir  os prazos,  com suporte à distância,  via  google  drive,  daqueles  que

tiverem sugestões e/ou orientações de alteração do texto. Houve consenso quanto ao assunto. No

que  se  refere  ao  protocolo  de  entrega  do  documento  à  OAB,  Sra.  Aline  aludiu  sobre  a

possibilidade de envio por e-mail do secretário da pasta à Presidência da instituição. Dra. Rute se

responsabilizou para confirmar o trâmite e nos informar posteriormente. A reunião foi encerrada às

10h30. 


